



## "La Voz" en Pasajes de San Pedro

### LA PESCA DE LA MERLUZA EN TIERRA

En otra ocasión ya me permití llamar la atención de que en el término municipal de Alza denominado Bidebieta eran esperados los camiones que conducen pescado, para sustraerles algunas cantidades de las especies que llevaban a la Pescadería de San Sebastián. Hace unos cinco días volvió a repetirse el mismo hecho, sustrayéndose de un camión en marcha una caja de pescadilla; y hoy, a la una y media de la tarde, quizá los mismos autores, animados del buen éxito de su empresa, han asaltado otro camión que llevaba pescado de los señores Arrieta y Aramendi, sustrayendo tres merluzas y dándose luego a la fuga.

Pero en la presente ocasión no les han salido las cosas tan peripuestas, pues han sido sorprendidos por el conductor de otro camión que venía tras del asaltado, el cual les persiguió hasta dar alcance a uno de ellos, que ha sido entregado a las autoridades de Alza.

Interesa el urgente remedio para que estos casos no se repitan y se amplíe la vigilancia por aquellos lugares, y por cuanto no nos cabe duda de que estas sustracciones se repiten con alguna frecuencia.

### LA FALTA DE LUZ

Nos permitimos llamar la atención a nuestras autoridades para que vean el modo de estudiar la forma en que podría dotarse de luz, durante la noche, el trozo que comprende desde la carretera general a la nueva construcción del señor Astigarraga, y que a su vez recaben de su colega el Ayuntamiento de Alza la ampliación del alumbrado en el lugar donde se cometen los robos a los camiones de pescado, no porque con ello pretendamos evitar dichas sustracciones, ya que en pleno día las vienen cometiendo, sino porque, a decir verdad, está demasiado oscuro.